

VW-Konzern legt um 6,3 Prozent zu

Der Volkswagen-Konzern hat seine Auslieferungen im vergangenen Monat um 6,3 Prozent auf 759 400 Fahrzeuge (einschließlich Nutzfahrzeuge) gesteigert. Im bisherigen Jahresverlauf liegt das Plus mit insgesamt 6 545 600 verkauften Einheiten bei 1,8 Prozent.

Absatzrückgänge von gab es auch im vergangenen Monat weiterhin in Russland sowie in Nord- und vor allem Südamerika (-30,5 %), während China mit 323 600 Verkäufen um 19,7 Prozent zulegen. Im August zeigten alle Konzernmarken ein Wachstum. Es reichte von 0,5 Prozent bei MAN über 14,2 Prozent bei Skoda bis hin zu 25,3 Prozent bei den leichten Nutzfahrzeugen der Marke VW. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Fahnen der Konzernmarken vor dem Verwaltungshochhaus am VW-Stammsitz Wolfsburg.
